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L’été  s’achève  lentement  et
doucement
Oh mon Dieu, on a beaucoup souffert ces deux dernières années.
Le chômage des jeunes, le pouvoir d’achat  qui mine la couche
sociale la plus défavorisée, le Coronavirus qui a plombé nos
habitudes, accompagné de ce terrible confinement, qu’on est
loin d’oublier. Nos façons de vivre et d’être, avec ces morts,
et ces fichus masques qui nous empêchaient de respirer de
temps en temps. Ces deux dernières années… Ces deux étés, et
oui c’était des étés, mais des étés sombres et obscurs. Je
m’explique: les Dieux soleils étaient présents physiquement,
mais pas dans nos cœurs. Tous les parcs d’attraction étaient
fermés, dans les boîtes de nuit, il y avait un périmètre entre
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nous, les piscines, les plages, les barbecues en famille et
entre copains. niet! Tous ces loisirs qui nous donnaient bon
goût à la vie nous étaient interdits à cause de cette fichue
et mortelle pandémie que la nature nous a malheureusement
imposé. Et on se disait: vivement que ce cauchemar arrête de
nous détruire et qu’on reprenne goût à la vie en donnant sens
à nos vies d’avant. Et oui, il est là notre été, notre premier
été le plus beau depuis mars 2020. En plus, le soleil dans sa
splendeur avec ses éclats de lumière resplendissants nous a
vraiment gâtés. Retour à la vie normale la plus belle des
belles. Les plages, les piscines, les boîtes de nuit, les
barbecues, les vacances sur le sable fin, les baignades dans
les mers aux eaux turquoises, les dîners en famille et entre
amis, tout nous ai enfin revenu. Un grand tsunami de la bella
vita bien parfumée qu’on savoure toutes et tous. Merci mon
Dieu, et que c’était pénible cette longue traversée du désert,
ce long voyage au bout de la nuit. On s’est amusés pendant ce
premier bel été sans masques et sans contraintes. Nos pensées
vont à tous nos proches qu’on a perdu dans cette sale maladie
et que leurs âmes reposent en paix. Les beaux soleils ne
durent pas longtemps. Ils viennent sur la pointe des pieds,
réchauffent nos cœurs, et repartent sur la pointe des pieds.
Mais ce n’est pas grave car le bonheur était présent. Même
s’ils vont repartir bientôt, ils ont mis du baume dans nos
cœurs et à la fin, ils seront encore de retour. Vivement l’été
prochain avec toutes ses festivités. Bonne rentrée pour celles
et ceux qui rentrent et prions pour que cette pandémie qu’est
le Covid-19 ne revienne jamais dans nos vies!               
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